

Mit dem DAV Potsdam gemeinsames Klettern in Neuruppin



Am 06. Januar trafen sich Vereinsmitglieder des DAV Potsdam und Neuruppin im Kletterturm.

Es wurde geklettert, abgeseilt, der Klettersteig wurde durchstiegen und viele Erfahrungen ausgetauscht. Nach der sportlichen Betätigung setzten wir uns noch zusammen, um Tourenbilder beider Sektionen uns anzuschauen. Vielen Dank noch mal an Ralf Plötner, der mit einem interessanten Bericht von einer asiatischen Treckingtour uns alle begeisterte.

Alle hatten viel Freude an diesem Treffen und wir würden es gerne zu einer Tradition werden lassen. Ein nächstes Treffen bei uns im Kletterturm ist Mitte Januar 2019 angedacht.



